

PWII

Sinergitas TNI/Polri dalam Program Cooling System Jelang Pilkada Serentak 2024 di Desa Benteng

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PWII.OR.ID

Nov 27, 2024 - 08:21



Campaka, Purwakarta – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, sinergitas antara TNI dan Polri semakin ditingkatkan untuk memastikan situasi keamanan yang kondusif di wilayah Kecamatan

Campaka, Kabupaten Purwakarta. Salah satunya, melalui kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Desa Benteng, yang melaksanakan program cooling system guna menjaga ketenangan dan mencegah potensi gangguan kamtibmas menjelang pesta demokrasi tersebut. Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., yang turut memantau kegiatan ini, menekankan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri sangat penting dalam mengemban tugas-tugas di lapangan, terutama dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada. "Program cooling system ini bertujuan untuk meredam ketegangan yang mungkin timbul serta memastikan masyarakat tetap tenang dan tidak terprovokasi. Sinergi yang solid antara TNI dan Polri sangat penting untuk menciptakan keamanan yang optimal dalam menghadapi Pilkada," ungkap AKP Asep Nugraha. Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Benteng mengadakan sambang rutin ke warga desa untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, serta mengimbau agar masyarakat tetap menjaga kedamaian dan menghindari isu-isu yang dapat memicu ketegangan. Selain itu, keduanya juga berperan aktif dalam memonitor situasi di lapangan dan memberikan arahan kepada masyarakat terkait pentingnya berpartisipasi dalam Pilkada dengan cara yang damai dan tertib. Bhabinkamtibmas Desa Benteng, Aiptu Suryadi, menjelaskan bahwa program cooling system ini juga mencakup kegiatan dialog dengan tokoh masyarakat dan penyuluhan kepada warga agar tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak jelas kebenarannya. "Kami bersama Babinsa selalu siap memberikan pemahaman kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada. Kami berharap dengan adanya sinergitas antara TNI/Polri, semua proses pemilu dapat berjalan dengan lancar," ujar Aiptu Suryadi. Program cooling system yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Desa Benteng ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, sehingga Pilkada Serentak 2024 dapat berjalan dengan sukses tanpa gangguan. Kolaborasi antara TNI, Polri, dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut.